

El Caribe colombiano se quedaría sin sus principales hospitales

El Caribe Colombiano se quedaría sin sus principales hospitales, pues se advierte un inminente y paulatino cierre de servicios ante una cartera de 324 mil millones de pesos que los hace inviables.

Esta fue la conclusión a la que llegaron los gerentes de los principales hospitales públicos reunidos en Cartagena donde analizaron la crisis por la alta cartera que arrastran.

Pidieron apoyo del Gobierno Nacional y anunciaron un obligado cierre paulatino de servicios a partir del 1 de agosto.

El denominado Bloque común por los hospitales públicos de la Costa Caribe denunció que la suma de la cartera actual asciende a 324 mil millones de pesos con corte a 30 junio de 2015.

Esta es la razón por la cual varios de estos hospitales están al borde del cierre de servicios, aseguraron.

Los gerentes en pleno, decidieron debatir esta situación que afecta gravemente a la región y el país entero sin que se vislumbre una salida clara a la crisis.

“Estamos ante la inminencia del cierre y colapso del servicio de salud en toda la Costa y parece que los responsables, los que le deben a los hospitales tanto dinero, nadie los obliga a pagar y mientras tanto seguimos debiéndole a nuestro proveedores, a nuestros empleados hasta 6 meses y a especialistas”, señalaron los gerentes de salud.

<http://www.rcnradio.com/locales/sucre/el-caribe-colombiano-se-quedaria-sin-sus-principales-hospitales/>